

Liedermacher Wenzel lud zur „Party im Zoo“

VERANSTALTUNG Sänger gab in der Blumenhalle vor rund 150 Kindern ein Konzert

Eingeladen waren die Jungen und Mädchen der Grundschule Wiesmoor-Mitte, des Waldkindergartens und des Tiddeltopps.

WIESMOOR / NI - Die Fontänen in der Wiesmoorer Blumenhalle sind für viele Gäste ein Hingucker – vor allem für Kinder. Am Mittwochvormittag wurden die Wasserspiele jedoch abgestellt. Alle Aufmerksamkeit sollte sich auf Rainer Wenzel richten.

Der Liedermacher aus Nürnberg trat in der Blumenhalle vor rund 150 Kindern der Grundschule Wiesmoor-Mitte, des Waldkindergartens und des Kindergartens Tiddeltopp auf. Mit seiner frischen, offenen Art und kindgerechter Ansprache gelang es dem Gitarristen und Sänger schnell, die Jungen und Mädchen für sein Programm zu begeistern.

Mit den ersten beiden Songs „Zehn Wildschweinjäger“ und „Straciatella mit Vanille“ sorgte Wenzel bereits für gute Laune. Die Lieder des Nürnbergers sind sehr

kommunikativ. Die jungen Zuhörer wurden immer wieder einbezogen.

So forderte der 68-Jährige zum Beispiel bei seinem Lied „Party im Zoo“ einige Jungen und Mädchen auf, zu ihm nach vorne zu kommen. Sie sollten „tierische Rollen“ übernehmen – es wurde unter anderem „gestept wie ein Bär“.

Wenzel ist gelernter Heilerzieher, doch seit 2004 hauptberuflich als Liedermacher in Schulen und Kindergärten unterwegs. In Wiesmoor präsentierte er ein abwechslungsreiches Repertoire an Liedern, dazu niedliche Witzeleien und kurze amüsante Geschichten.

Der Nürnberger kommt bereits seit einigen Jahren

immer wieder für Auftritte nach Ostfriesland. Auch für die Kinder vom Tiddeltopp war er kein Unbekannter. Der Sänger war bereits vor ihnen aufgetreten und hatte schon eigens für den Kindergarten ein Lied komponiert. Das durfte natürlich am Mittwochvormittag in der Blumenhalle auch nicht fehlen.



Der Liedermacher Rainer Wenzel trat am Mittwochvormittag in der Blumenhalle auf und unterhielt zahlreiche Kinder mit Songs, Witzen und kurzen Geschichten.

BILD: NET